

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 後藤 敏文
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2021年6月30日 NO. 27

(本日例会) 2021年7月7日例会 (通算NO. 2941)

本日のプログラム(7月7日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長・会長エレクト
 ・ 幹事・副幹事・SAA就任挨拶
- ◎ ロータリーの友から

◎ 会長タイム (後藤会長)

こんにちは。先週は会長・幹事慰労会を開催していただきまして、大変ありがとうございました。人様にあんなに褒められたことはありませんので、また今週もやっていただければと思いました。皆さんの言葉は心に残りました。感謝申し上げます。

今日が最後の会長タイムになりますので、皆さんにお礼を申し上げたいと思います。毎回伴奏をしていただいた黒沢会員、事務所として登録をくださった鹿志村会員、無償でホームページを立ち上げていただいております篠原会員、事務仕事以外にも会員へのサポートをくださった滑川さん、地区委員として活動していただいております塩原吉博会員、本当にありがとうございました。また、今年度の委員会は「委員長始め委員の方に全面的にお任せします」と言ってありましたので、例年と違っていろいろな判断が難しかった

のではないかと思います。委員長さんには本当によくやっていただいたと思います。ありがとうございました。コロナの影響で思うように活動ができなかった委員会もありますが、その分次年度で頑張っていただければと思います。飲食業を仕事とされている委員長さん、コロナ禍の影響をものに受けて深刻な状況にもかかわらずしっかりと自分の色を出してやり遂げていただいた小林親睦友好委員長、岩間SAA委員長、塩原拓海副幹事・プログラム委員長、本当にご苦労様でした。

今年度は会員の相互理解の促進ということで、例会中の卓話をお願いしてまいりましたが、会長タイムPart. 2が20名、Short卓話が8名、卓話が9名の方にご協力をいただきました。小倉会員以外全会員から卓話をいただくことができました。お陰様で例会中の親睦、会員同士の相互理解の促進に間違いなく繋がったことと思います。

理事の皆さんにおかれましては、今年度は理事会の他に臨時理事会を何度もやっていただきまして、本当にご苦労をおかけしたと思います。創立61年の当クラブにおいても、1年間パンデミックの中でクラブ運営をした会長・幹事はおりませんので、何かある度理事の皆さんにご意見を伺いま

した。休会、再開のタイミングについて、何度も何度も協議をさせていただきました。本当に心強く、感謝をしております。例会中の会食や感染防止については、医師であります根本義勝会員、石川主税会員、薬剤師の草野会員、介護従事者の石川剛会員からご意見とアドバイスをいただきました。ありがとうございました。

澤島幹事は本日欠席ですが、幹事指名を入会2年目にもかかわらず一つ返事で受けてくれて、コロナ禍のこの1年本当に助けてもらいました。同級生なのでとてもやりやすかったです。この1年間は自分にとって大変有意義で、やりがいのある、楽しい1年間でした。お世話になりました。

◎ 会長タイムPart. 2 (橘会員)

《水戸一高野球部躍進の裏には…》

「何かをやるには、人は一人ではできない、周りの支えがあって、皆が同じ方向を向いて、同じ目的に向かって、同じ景色を見ながらやることによってうまくいく」

水戸一高野球部木村監督は昨年8月に就任しました。中山前々監督の教え子で、いずれは木村監督にと言われていました。ここに来て周りの応援がようやく繋がってきたと感じます。早稲田大学野球部で活躍したOBの高橋君との繋がりで、昨年12月に元プロ野球選手で早稲田大学野球部小宮山監督を招き、指導を受けました。特にピッチャーに対しては貴重な時間を費やして指導をしてくださいました。秋の大会ではコロ負けだった相手もきちっと抑え、春の県大会でベスト4まで行けたのは、ピッチャーの見違えるような成長があったからだと思えます。夏の大会でもいい試合を見せてくれると期待しています。

15年前息子がキャプテンをやった時に、キャプテンの親が父母会の会長ということになっておりましたので、会長になりました。その時に「本気で甲子園を目指す」という目標のもと、OB会と一緒に早稲田実業と慶応高校との試合を企画したり、いい選手を集めるために動いたり、市民の皆

さんも巻き込んで野球部を支援する三の丸クラブを立ち上げたり、それぞれに立場を守って努力をしました。しかし、次の監督になってからはあまり繋がりが無くなり、私も手を引いていました。それが昨年新監督就任後からまた盛り上がり、応援をしようと動き出し、その結果が今に繋がったのだと思います。何年か後に実を結んで甲子園に行ってくればいいかなと思っています。

◎ 副幹事報告 (塩原拓海副幹事)

① 次年度委員会事業計画書提出をお願いします。

② 7月の例会は4回です。

7/7 7/14 7/21 藤ひろ 12:10～

7/28 ばんび 18:30～

◎ 引継ぎセレモニー



◎ ニコニコボックス (多賀野委員長)

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「会員の皆様から多大なる善意の寄付を頂きありがとうございました。次年度もよろしく願いいたします。」20名

自由テーマ

「1年間お世話になりました。」後藤

「1年間ありがとうございました。」石川主税

「誕生祝をありがとうございました。」野内

「ニコニコBOX、1年間ありがとうございました。」

多賀野

今週計 55,000円

累計 1,082,000円

◎ 出席委員会報告 (木村委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	25名(mu1)	2名	80.65%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)